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O governo do Estado, por 
meio da Secretaria de Espor-
te e Lazer, está revitalizando 
quadras de esporte em quatro 
comunidades de Petrópolis. 
A inclusão dos espaços no 
projeto “Joga junto Petrópo-
lis”, atende a uma solicitação 
encaminhada por Bernardo 
Rossi, secretário de Estado do 
Ambiente e Sustentabilidade 
que, a época, estava à frente 
da Secretaria de Estado de 
Governo, onde recebeu a rei-
vindicação por melhorias. Ao 
todo, as obras deverão benefi-
ciar cerca de quatro mil mora-
dores das localidades Alto da 
Derrubada, Vila São Francis-
co, Siméria e São Sebastião.

“Dar qualidade de vida à 
população é uma priorida-
de do governador Cláudio 
Castro. E é isso que estamos 
fazendo aqui. Sabemos da im-
portância da criação de espa-
ços para a prática de esporte 
e atividades de lazer nas co-
munidades. Esporte é saúde; 
é vida! Agradeço à Secretaria 
de Esporte e Lazer por ter 
acolhido esta demanda que 
recebi dos moradores. É um 
presente que o estado estará 
entregando a estas comuni-
dades ainda no início do ano”, 
assinala Bernardo Rossi, que 

nesta sexta-feira (20) esteve 
nas quatro comunidades vis-
toriando o andamento dos 
trabalhos.

“É um sonho da comuni-
dade que estamos realizando 
com as melhorias nesta qua-
dra. Temos aqui 100 crian-
ças na escolinha de futebol, 
temos os veteranos que terão 
um espaço para voltar a jogar 
futebol. A quadra é um espa-
ço que beneficiará crianças, 
jovens e adultos. Em nome 
dos moradores agradeço 
muito ao Bernardo, ao Ba-
ninho, ao secretário de Es-
portes, Rafael Picciani e ao 
governador Cláudio Castro, 

que olham pela nossa comu-
nidade”, assinala o presidente 
da Associação de Moradores 
do bairro São Sebastião, Lu-
ciano Pires.

A vistoria foi acompanha-
da pelo vice prefeito eleito, 
Albano (Baninho) Filho e por 
integrantes da equipe do pre-
feito eleito, Hingo Hammes, 
que também trabalhou pela 
concretização do projeto. As 
obras estão em andamento si-
multaneamente nas quatro co-
munidades. Entre as interven-
ções previstas estão: troca de 
alambrado, terraplanagem de 
terreno e colocação de grama 
sintética. A previsão é de que 

os trabalhos estejam concluí-
dos no início do ano.

“É um espaço importante 
que está sendo recuperado e 
que poderá ser utilizado pelas 
crianças, por jovens, por nós 
mulheres, por todos os adultos, 
ou seja: é um sonho da nossa 
comunidade que está sendo rea-
lizado. Muito obrigada Bernar-
do, governador Cláudio Cas-
tro, secretario Rafael, Baninho, 
Hingo, enfim, nosso agradeci-
mento a todos que trabalharam 
pela concretização deste sonho 
dos moradores. Estamos muito 
felizes”, assinala Maria Eduarda 
Tardelli, da comunidade Alto 
da Derrubada.

estado reforma quadras de esporte 
em quatro comunidades de Petrópolis

Divulgação

Revitalização 
dos espaços 
foi levada à 
Secretaria 
de Esportes 
por Bernardo 
Rossi, que 
vistoriou as 
obras nesta 
sexta-feira

Câmara adia votação de 
PL que aumenta idade 
para aposentadoria

SEPE critica 
falta de 
transparência 
do prefeito 
Rubens 
Bomtempo 
quanto ao 
Projeto

Por Gabriel rattes

A Câmara Municipal de 
Petrópolis adiou, para segun-
da-feira (23), a votação de um 
Projeto de Lei enviado pelo 
prefeito Rubens Bomtempo 
(PSB), que propõe o aumento 
da idade para aposentadoria 
dos servidores públicos. O pro-
jeto seria discutido na última 
sexta-feira (20), mas, após pres-
são do Sindicato dos Profissio-
nais da Educação do Estado do 
Rio (Sepe – Petrópolis), a vota-
ção foi transferida para as 10h 
de segunda-feira. O PL altera 
a Lei Orgânica do Município, 
alinhando as regras locais à 
Emenda Constitucional 103. 
Ele foi aprovado em primei-
ra discussão pelos vereadores 
neste mês de dezembro, mas o 
Sepe reivindica mais transpa-
rência entre o Governo Muni-
cipal e os educadores.

A representante do Sepe - 
Petrópolis, Rosimar Silveira, cri-
ticou a falta de participação da 
categoria na discussão do proje-
to. “Queremos garantir o siste-
ma participativo, no qual a gen-
te possa, em audiência pública, 
debater o assunto, tomar conhe-
cimento. Que a categoria tenha 
espaço para discutir e isso passe 
por todas as comissões para ga-
rantir o direito do servidor. Essa 
matéria é exclusiva de direito do 
servidor em relação à aposenta-
doria deles. É preciso que a Câ-
mara ouça os servidores, que a 
gente possa opinar, possa garan-
tir, através de emendas, através 
do debate, que a lei seja a melhor 
possível para os servidores”, ex-
plicou em entrevista ao jornal 
Correio Petropolitano.

“Agora, o importante disso 
tudo é que foi restabelecido o 
diálogo. A gente não pode ter 
essa prática dos projetos chega-
rem aqui, serem votados, sem 
a devida transparência, sem o 
devido debate”, completou a re-
presentante do SEPE.

O que diz o  
Projeto de Lei?

A proposta, que será vo-
tada em segunda discussão 
nesta segunda-feira (21), na 
Câmara Municipal de Petró-
polis, é de autoria do prefei-
to Rubens Bomtempo (PSB) 
para enquadrar a previdên-
cia municipal à Emenda 
Constitucional 103. O texto 
irá realizar alterações dire-
tamente na Lei Orgânica do 
Município. A principal mu-
dança é o aumento da idade 
mínima para aposentadoria: 
62 anos para mulheres e 65 
anos para homens. Hoje, a 
idade mínima é de 55 anos 
para as mulheres e 60 anos 
para os homens.

No documento enviado à 
Casa Legislativa, a Prefeitu-
ra de Petrópolis argumenta 
que a mudança é o “primeiro 
passo para um conjunto de al-
terações legislativas que serão 
propostas para o sistema de 
seguridade social do quadro 
de servidores municipais, a 
fim de promover a sustenta-
bilidade do sistema para o fu-
turo”. Ainda afirma que a pro-
posta incorpora os elementos 
da EC 103 para “adequar as 
regras de concessão de bene-

fício previdenciários” e para 
aumentar a capacidade finan-
ceira do município de honrar 
os pagamentos dos benefícios 
previdenciários.

Em entrevista, o vereador 
Fred Procópio criticou a de-
mora de tramitação do proje-
to, que já está há um ano na 
Câmara, mas afirmou que é 
necessário para manter a re-
gularidade do Inpas - Institu-
to de Previdência e Assistên-
cia Social do Servidor Público 
do Município de Petrópolis.

“Esse projeto não é do go-
verno eleito, é um projeto do 
governo atual que está aqui 
na Câmara há um ano para 
ser discutido e votado. Aca-
bou não acontecendo e agora 
o Sindicato se assustou com 
a notícia de que seria votado. 
Hoje, a situação da Lei Com-
plementar é mais confortável, 
mas essa infelizmente é pré-
-requisito da nossa certidão 
de regularidade previdenciá-
ria”, afirmou Procópio.

Lei Complementar
Além do projeto de lei, o 

Sindicato dos Servidores Pú-
blicos de Petrópolis (Sisep) 
protocolou uma Lei Comple-
mentar. O texto foi elaborado 

pelo Inpas em parceria com 
o Sindicato e prevê o tempo 
mínimo de contribuição ne-
cessário para a aposentadoria 
dos servidores. No entanto, 
o vereador e Secretário de 
Governo para o ano de 2025, 
Fred Procópio, informou que 
o debate da complementação 
será realizado somente ano 
que vem.

“Ainda não recebemos a 
Lei Complementar na Câ-
mara, e as informações sobre 
ela não foram passadas para 
a equipe de transição do go-
verno. Vamos trabalhar junto 
com os servidores para garan-
tir mais segurança no proces-
so”, destacou o vereador.

Fred também explicou 
que a lei que será votada nes-
ta segunda-feira (23) não 
terá efeitos imediatos. “Ela 
tem uma regra, um artigo es-
pecífico que diz que enquan-
to não tiver uma nova Lei 
Complementar - essa que 
vai ser construída e discuti-
da no ano que vem com toda 
a categoria - fica valendo as 
regras atuais. A lei ‘prepara 
o terreno’ para que a gente 
possa construir a lei comple-
mentar que vai ser encami-
nhada para cá”, disse.

Gabriel Rattes

Vereador Fred Procópio conversa com categoria sobre decisão de adiar votação
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Hospital Unimed Petrópolis 
realiza corujão de exames

Lei Orçamentária é aprovada 
em segunda discussão

Segurança sobre merenda escolar

Medida será permanente

O Hospital Unimed Petró-
polis está com uma novi-
dade para a população de 
Petrópolis, a unidade aca-
ba de lançar um Corujão 
de Exames de Tomografia 
Sem Contraste com valo-
res acessíveis. Os exames 
podem ser realizados de 

domingo a domingo, de 
20h30 às 00h00, no Cen-
tro de Imagens do hospi-
tal mediante agendamen-
to prévio. Além dos preços 
populares, há facilidade 
no pagamento que pode 
ser realizado via cartão de 
crédito, débito ou pix.

Em sessão realizada nesta 
sexta-feira (20), a Câmara 
Municipal de Petrópolis 
aprovou, em 2ª discussão 
a Lei Orçamentária Anual 
(LOA) de 2025. Quanto as 
emendas: foram votadas 
em bloco e apenas as im-
positivas foram aprovadas 
pela Casa Legislativa. Em 
entrevista, o vereador Fred 
Procópio, que também foi 
nomeado secretário de 
Governo do prefeito eleito 
Hingo Hammes, enfatizou 
os esforços de Hingo Ham-
mes para aumentar a recei-
ta do município. “Estamos 

trabalhando as emendas 
impositivas. O prefeito tem 
ido direto a Brasília pra tra-
tar desse assunto, tratar de 
repasse voluntários e da 
participação efetiva do Go-
verno do Estado no custeio 
de boa parte dessa opera-
ção”, enfatizou. “Com isso 
a gente acredita que tira 
o município desse atolei-
ro, consegue criar crédito 
extraordinário para paga-
mento da folha até o final 
e cumprir com todas as 
obrigações sem prejudicar 
nenhuma secretaria”, com-
pletou.

Uma das maiores preocu-
pações com o documen-
to enviado pelo prefeito 
Rubens Bomtempo foi 
os recursos destinados a 
merenda escolar. Como 
o Correio trouxe em pri-
meira mão em novembro, 
Bomtempo destinou R$ 
30 milhões a menos que 
o necessário para garan-
tir a merenda o ano todo. 
Dentre as emendas mo-
dificativas rejeitadas da 
vereadora Júlia Casamas-
so (Psol), uma delas rema-
nejava o orçamento para 
garantir os R$ 40 milhões 
necessários da merenda 

escolar. Procópio afirmou 
que apesar da rejeição, o 
orçamento será remaneja-
do para garantir o direito. 
“Qual é o compromisso 
do governo? Não vai fal-
tar merenda no que vem. 
A gente vai dar jeito nisso, 
custa o que custar. O orça-
mento sai aprovado com o 
compromisso nosso com a 
vereadora, com a bancada, 
com quem a gente tiver 
que fazer o compromisso, 
de que vamos remanejar 
o orçamento suficiente pra 
que no início do ano a gen-
te já tenha condições de fa-
zer esse provisionamento”. 

A Vice-presidente da 
Unimed Petrópolis, Dra. 
Rosane Banger, anuncia 
que o Corujão de Exames 
será permanente para 
facilitar o acesso da po-
pulação e contribuir para 
uma rápida definição dos 
diagnósticos dos usuá-
rios, pois o resultado do 
exame é liberado de for-
ma on-line em até 05 dias 
úteis no site da Unimed 
Petrópolis. “O Centro de 
Imagem do nosso hos-
pital está em expansão, 
desde que assumimos 
o serviço, estamos reali-

zando diversas melhorias 
na unidade, compramos 
novos equipamentos e 
para 2025 temos a expec-
tativa de oferecer novos 
exames para os nossos 
clientes. Realizar exames 
particulares em nosso 
hospital é uma iniciativa 
para aumentar o acesso 
da população a esse tipo 
de exame e agilizar a de-
finição do seu diagnósti-
co, pois o laudo é liberado 
mais rapidamente e ele já 
pode apresentar ao seu 
médico solicitante”, ava-
lia Dra. Rosane.
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Corujão de Exames será permanente 
para facilitar o acesso da população

Votação foi realizada em sessão solene desta sexta-feira (21)
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